

## COMUNICACION

viernes, 12 de marzo de 2021

## Gilena inaugura la primera fase de 'El bosque del amor', un proyecto español pionero en salud mental ambiental anticovid

La diputada provincial de Cohesión Territorial planta uno de los 366 árboles que componen este espacio verde de 38.000 metros cuadrados



La diputada Asunción Llamas planta uno de los árboles que componen 'El bosque del amor'

El municipio de Gilena ha acogido el acto institucional de inauguración de la primera fase de 'El bosque del amor', una experiencia novedosa que pretende combinar la construcción de espacios urbanos saludables, con el tratamiento de patologías derivadas de enfermedades como el Covid-19, cardiorrespiratorias y trastornos de índole social y psicológica.

Será el próximo domingo, 14 de marzo, coincidiendo con el primer aniversario del estallido de la pandemia, cuando el público pueda acceder a este espacio que también ha sido diseñado como homenaje a las víctimas de la pandemia y a los sanitariios y colectivos esenciales que luchan a diario para proteger la salud y el bienestar de la

## sociedad.

Este espacio verde contempla el desarrollo de un total de 38.000 metros cuadrados de un bosque plantado con árboles de una especie que se conoce popularmente como el 'árbol del amor', que da nombre a este rincón saludable.

La primera fase de este proyecto consiste en la plantación de 366 árboles que serán distribuidos en doce áreas que se corresponderán con los doce meses del año 2020. El propósito es poner en marcha un programa de apadrinamiento de árboles para que tanto las personas, instituciones, colectivos o empresas, puedan tener representación en este lugar, eligiendo el árbol vinculado a las efemérides que se quieran rememorar. El alcalde de Gilena, José Manuel Ruiz, ha destacado que se trata de 'un proyecto ilusionante y de envergadura, pues consta de cuatro fases que se pondrán en marcha los próximos años y contempla un lago artificial de 200 metros cuadrados, un paseo-jardín de plantas aromáticas y un museo de esculturas al aire libre, entre otros espacios'.





## COMUNICACION

Al acto institucional ha asistido la diputada de Cohesión Territorial de la Diputación de Sevilla, Asunción Llamas, quien además ha participado en la plantación de uno de los árboles que componen este recinto. Llamas ha felicitado al alcalde de Gilena por 'esta maravillosa iniciativa en estos momentos tan delicados que estamos atravesando, una iniciativa que conseguirá que todos los vecinos y vecinas tengan un lugar de encuentro donde evadirse'. La diputada provincial ha manifestado que la Diputación colaborará con el Ayuntamiento de Gilena en las futuras fases dentro de las inversiones que el Consistorio recibe de la Institución Provincial.

El entorno va a contar con una zona dedicada a plantas aromáticas con un centro de interpretación, un parque de juegos infantiles, un parque para mascotas, zona de ejercicios, pistas de petanca con un refugio, un oasis de palmeras para actividades culturales y un lago, que convertirá el área en un importante referente biosaludable y un lugar de obligada visita.

El primer árbol apadrinado, que coincide con la fecha del 14 de marzo, será plantado en honor a Félix Rodríguez de la Fuente, naturalista y divulgador ambientalista español nacido ese mismo día hace 93 años. Uno de los atractivos del lugar será la exposición de esculturas de piedra al aire libre. Las obras de arte, finalistas de los Simposios de Escultura al Aire Libre en Piedra Caliza ARTIFEX, que se celebran en Gilena cada dos años, estarán 'escondidas' en el interior del bosque, invitando a los visitantes recorrer todos los rincones para encontrarse con estas espectaculares creaciones.

La zona antes referida como oasis, que se sitúa justo en el corazón de la superficie y cercana al lago, se utilizará como un espacio complementario para las recreaciones históricas que se realizan en la Colección Museográfica de Gilena, a escasos metros del lugar.

Teatro, cine de verano y eventos deportivos, completan una agenda que convertirán este Bosque del Amor en algo más que un lugar donde pasear, conectar con la naturaleza y huir del estrés.

